



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Losari Laksanakan “Jumat Curhat” Sampaikan Himbauan Kamtibmas Paskah Pemilu 2024 Kepada Ojeg Kamtibmas

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Feb 23, 2024 - 10:25



Losari -- Polsek Losari menggelar kegiatan “Jumat Curhat” sebagai wadah interaksi antara masyarakat dan kepolisian untuk berbagi informasi serta mendengarkan aspirasi dari Ojeg Kamtibmas terkait situasi Kamtibmas paskah Pemilihan Umum (Pemilu) yang sudah dilaksanakan beberapa hari yang lalu.

Jumat (23/02/2024)

Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat serta Ojeg Kamtibmas, Polsek Losari mengadakan kegiatan “Jumat Curhat” di pospol polsek losari. Acara ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berkomunikasi secara langsung dengan aparat kepolisian, membagikan informasi, serta menyampaikan aspirasi terkait situasi Kamtibmas Pemilu.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolsek Losari, Kopol Edi Baryana beserta jajaran anggota polsek losari dengan di dampingi oleh kanit reskrim dan anggota satu brimob den C, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek losari Kopol Edi Baryana, Amd, menyampaikan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas demi kelancaran dan keamanan selama proses Pemilu dan paskah pemilu.

“Kami mengundang masyarakat dan Ojeg Kamtibmas untuk berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan sekitar. Suara dan aspirasi masyarakat sangat berarti bagi kami untuk memastikan keamanan selama Pemilu berlangsung,” kata Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH.

Selama acara “Jumat Curhat”, masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan berbagai pertanyaan, kekhawatiran, atau saran terkait keamanan jelang paskah Pemilu. Petugas kepolisian juga memberikan himbauan dan tips kepada masyarakat dan Ojeg Kamtibmas tentang langkah-langkah yang dapat diambil untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif paskah Pemilu 2024.

Kegiatan “Jumat Curhat” yang diadakan oleh Polsek Losari merupakan langkah positif dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan memberikan wadah untuk berdialog, diharapkan dapat terjalin kerjasama yang lebih erat dalam menjaga Kamtibmas paskah Pemilu. Partisipasi aktif masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses Pemilu berlangsung hingga di lantiknya presiden.